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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,  
 
der MDR berichtet, dass das Innenministerium Sachsen-Anhalt die Gesundheitsämter ange-
wiesen hat, personenbezogene Daten an die Polizei zu übermitteln. Dabei sollen Daten von 
Menschen betroffen sein, die sich mit dem Coronavirus infiziert haben oder im Verdacht 
standen, sich infiziert zu haben und deshalb eine Quarantäneverfügung erhalten haben. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister, ob auch das Gesundheitsamt der Landeshauptstadt Mag-
deburg eine solchen Erlass erhalten hat und ob und wenn ja, in wieviel Fällen personenbe-
zogene Daten an die Polizei übermittelt wurden? 
 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Antwort, bitte ich um eine ausführliche schriftliche Stellung-
nahme. 
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